



# Euro se debilita por expectativas sobre economía global y España

martes 23 de octubre de 2012 10:11 CDT

Por Julie Haviv

NUEVA YORK, 23 oct (Reuters) - El euro cayó el martes a un mínimo de una semana frente al dólar debido a que las preocupaciones sobre la desaceleración de la economía global y los renovados temores por la crisis de deuda de la zona euro alentaron a los inversores a despojarse de sus activos de riesgo.

Aunque el euro acumula una subida de casi el 0,9 por ciento frente al dólar en octubre, la tendencia al alza de la moneda es considerada mayormente como limitada dada la crisis de deuda de la zona euro que ya lleva tres años y las preocupaciones sobre su impacto en las condiciones económicas globales.

Los costos de endeudamiento de España subieron después de que Moody's rebajó la calificación crediticia de cinco regiones de ese país, incluyendo a la fuertemente endeudada Cataluña.

Los rendimientos de los bonos españoles e italianos a 10 años, que fluctúan de manera inversa a los precios, escalaban .

Datos el martes mostraron que la confianza empresarial en el sector de manufacturas de Francia cayó a su menor nivel en más de dos años.

El euro cayó a mínimos de 1,2955 dólares, su menor nivel desde el 16 de octubre. Los operadores reportaban ventas de fondos de cobertura después de que la moneda bajó del nivel de soporte de su promedio móvil de 200 horas de 1,3023 dólares. La moneda se depreciaba 0,7 por ciento, a 1,2964 dólares.

Pero el euro se ha mantenido dentro de un rango acotado de entre 1,28 y 1,3170 dólares desde mediados de septiembre.

El euro se ha fortalecido recientemente por especulaciones de que España solicitará un rescate financiero, una medida que permitiría que el Banco Central Europeo compre sus bonos. Sin embargo, las ganancias han sido limitadas debido a la incertidumbre respecto a cuándo actuará España.

El yen, en tanto, permanecía vulnerable por expectativas de que el Banco de Japón alivie la política monetaria en su reunión del 30 de octubre.

Más temprano, la moneda japonesa tocó mínimos de tres meses contra el dólar y su menor precio en cinco meses frente al euro.

El dólar, no obstante, recortó ganancias más tarde y cayó por primera vez en nueve sesiones contra el yen para cotizar en 79,84 yenes, una baja del 0,1 por ciento en la sesión.

El euro se depreciaba un 0,9 por ciento a 103,48 yenes. (Reporte adicional de Jessica Mortimer. Editado en español por Patricio Abusleme)